

平塚ロータリー文化大賞・奨励賞・文化賞受賞者

1992～93年度 文化大賞（2名）

本莊 赳氏 平塚市根坂間 356

（永年にわたり幾多の優れた美術作品の制作と美術の普及とその指導を通じ平塚市の文化向上に大きく貢献された）

森田 英之氏 大磯町国府本郷 1118

（平塚市学芸員として美術研究に携わり平塚市の文化の向上に尽力された）

1993～94年度 文化奨励賞

高津 絃一氏 平塚市南原 1-3-11

（多年にわたり日本古来の芸能である能楽の能面打ちの技術の研鑽と伝統継承に尽力された）

1994～95年度 文化奨励賞

大庭 昌子氏 平塚市西八幡 2-16-15

（長年にわたり平塚市の青少年育成や福祉施設へのボランティア・奉仕活動に尽力された）

1995～96年度 文化大賞

岩崎由紀子氏 平塚市東八幡 1-11-35

（長年にわたる卓越した音楽活動並びに地域に密着した幅広い芸術・文化活動を高く評価された）

1996～97年度 文化賞（3名）

升水 稔雄氏 平塚市明石町 23-1

（長年にわたり a 少年補導員活動にとりくみ地域の青少年の補導・健全育成に尽力された）

沼田 泰伸氏 平塚市片岡 827-10

（青少年にスポーツの楽しさと共に規律・礼儀作法に重点を置いた指導育成に尽力された）

藤田 早苗氏 平塚市桃浜町 29-5

（永年にわたりスポーツを通じ地域の青少年の健全な育成に尽力された）

1997～98年度 文化賞（2名）

宮尾 隆之氏 平塚市松風町 5-13

（永年にわたり平塚異業種交流会等を通じて中小工業発展振興に貢献された）

森下 恵右氏 平塚市横内 3907-36-106

（永年にわたり平塚異業種交流会等を通じて中小工業発展振興に貢献された）

1998～99年度 文化賞

平塚学園高等学校野球部（上野貴士監督）

（甲子園での第 80 回全国高校野球選手権大会に於いて優秀な成績を納め、その驚異的な粘りある戦い振りは平塚市民に大きな感動を与えた）

1999～00年度 文化大賞

出縄 明氏 平塚市万田 475

（長年にわたり知的障害者の福祉の推進及び障害者の理解を深める活動に貢献された）

2000～01年度 文化賞

ひまわり号を走らせる湘南実行委員会

平塚市山下 496-4 須藤方 代表 渡辺 豪

（全ての人に優しい街や交通機関の実現を目標に湘南ひまわり号を走らせ街や駅の点検活動、行政や関係機関への提言等特に身体障害者のために尽力された）

2001～02年度

個人・団体の表彰は行わず、クラブ創立45周年記念事業としてオリンピックマラソン走者 松野明美氏を招き「私のマラソン人生」講演会を開催。当クラブが青少年育成事業として永年培ってきた、少年少女マラソン大会の関係者を招き、これからの青少年育成活動が盛んになり又関係者の励みになるよう企画し、その費用の一部を基金より支出した。

2002～03年度 文化賞

平塚点訳赤十字奉仕団 委員長 池田 泰俊 平塚市南原2-15-6
(視力障害者の社会生活・教養の向上のため平塚点訳奉仕会を発足させ、長年にわたり点訳奉仕活動に尽力された。その多岐に及ぶ援助活動を高く評価された)

2006～07年度 文化賞

人形浄瑠璃 湘南座代表 平野 博氏 平塚市東八幡4-22-19
(地域に伝わる人形浄瑠璃の再興と継承に尽され、湘南座を結成し、自ら率先活動して平塚市の文化の向上と発展に貢献された。)

2011～12年度 文化奨励賞

平塚市美術館 館長 草薙奈津子氏 平塚市西八幡1-3-3
(充実した美術館の運営と積極的な企画を通じて、芸術に対する市民への啓蒙活動を続けてこられた功績を高く評価された。)

2013～14年度 文化賞

平塚市陸上競技協会 顧問 内野慎吾氏 平塚市花水台14-37
(陸上競技の発展普及に尽力、また陸上競技を通しての青少年の健全育成、市民の健康づくりへの功績を高く評価された。)

2018～19年度 文化賞

世界とつながるダンス教室 代表 中込孝規
1年半で18カ国57都市をまわり、1万人以上の子供たちにダンスを教え、子どもたちの世界とのつながりが楽しく広がる「世界とつながるダンス教室」を平塚で開校した功績を評価された。

2021～22年度 文化奨励賞

真田与一の郷づくり協議会 会長 陶山豊彦氏
平塚真田地区の武将の「真田与一」を歴史的研究、その遺徳の伝承するとともに、その資料をもとに湘南百番落語会が取り組んだ、源平盛衰記外伝 石橋山の合戦『相模武士(もののふ)の誉～真田与一編～』平塚ゆかりの武将の創作落語の完成に貢献をした。

2023～24年度 文化賞

平塚市スポーツ協会 名誉会長 田中国義氏
平塚市体育協会(現スポーツ協会)の理事長を長年にわたり務められ、平塚市のスポーツ文化の発展に多大なる貢献をされた。平塚市のスポーツ推進計画を策定されただけでなく、「ひらつか市民スポーツフェスティバル」を第1回目から企画し、実行委員長としての手腕を高く評価された。